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Unió Democrátic a hizo balanc e ayer de la situació n postelectora l 

CDC reprocha a Unió su mal 
resultado en las municipales 
Los democrístianos autorizarían un pacto en Tremp 

LLEIDA 
M.JesúsIbáñez 

Convergencia 
Democrática de 
Catalunya (CDC) 
espera que los 
socios de Unió 
en Lleida refle-
xionen y hagan un ejercicio de 
autocrítica, tras los resultados 
obtenidos por las candidatu-
ras democristianas en las pa-
sadas elecciones municipales. 

Los convergentes, que no 
quieren hacer casus belli de la 
situación, también reprochan 
a los dirigentes de UDC que 
no fueran capaces de confec-
cionar listas en municipios co-
mo Sarroca de Lleida, Pene-
lies, Castelló de Farfanya y Ar-
tesa de Segre "y, lo peor, que 
no nos lo comunicaran con 
antelación suficiente para que 
nosotros pudiéramos reaccio-
nar y hacer con tiempo una 
candidatura". 

Los convergentes lamentan, 
por ejemplo, que en el caso 
de Sarroca, Unió insistiera 
hasta el último momento en li-

i Convergenci a 
afirm a que si UDC 
hubier a cedid o a 
tiemp o hubiera n 
'salvado ' alguno s 
municipio s 

Padill a destac a 
la entrad a de 
concejale s suyo s 
en Almacelles , 
Alpicat y 
Llardecan s 

derar la lista de CiU, asegu-
rando que la hasta entonces 
alcaldesa Nuria Esteve seguía 
militando en su partido, "cuan-
do, en realidad, ya había fi-
chado por el PSC". CDC se 
vio obligada, aseguran, a in-
tervenir a última hora, para 
poder presentar candidatura 
de la coalición. La situación 

fue desmentida, sin embargo, 
por el presidente de la Interco-
marcal de UDC en Lleida, Mi-
quel Padilla, quien indicó que 
"ellos apenas tenían gente en 
Sarroca, donde nosotros sí te-
nemos implantación". 

Padilla, que ayer presidió 
una reunión de la ejecutiva de 
su partido, en la que se anali-
zaron los resultados obteni-
dos, comarca por comarca, 
mencionó, entre algunas de 
las cuestiones tratadas, la po-
sibilidad de renovar el pacto 
de la coalición en Tremp, don-
de las dos fuerzas nacionalis-
tas han ¡do por separado. "No 
veríamos mal que se llegara a 
un acuerdo con los conver-
gentes", dijo, si bien insistió 
en que cualquier decisión al 
respecto compete al comité 
local de la capital pallaresa. 

El dirigente de Unió habló, 
entre otras cuestiones, de los 
cerca de 30 alcaldes que va a 
tener su formación política y 
de los concejales que se con-
siguen en ayuntamientos co-
mo Alpicat, Almacelles o Llar-
decans. 


